



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

Fecha:

16-11-22

Sección:

Metropoli

Página:

13



EL UNIVERSAL

Catean, aseguran y liberan Arena de la CDMX

DAVID FUENTES

—metropoli@eluniversal.com.mx

La fiscalía capitalina informó que la revisión —que derivó en el aseguramiento por horas, pues se quitaron los sellos— de la Arena Ciudad de México fue por una denuncia por la agresión física y robo a dos hombres, el 12 de noviembre, cuando estaba el concierto del rapero Santa Fe Klan.

De acuerdo con la denuncia radicada en la Coordinación General de Investigación Territorial, uno de los agraviados fue golpeado mientras al otro le fue robado su teléfono celular. Los hechos fueron denunciados y se inició una carpeta de investigación por los delitos de robo agravado y lesiones dolosas.

Como parte de las acciones realizadas para esclarecer este hecho, el Ministerio Público instruyó a detectives de la Policía de Investigación (PDI) llevar a cabo las indagatorias correspondientes en el lugar de los hechos, para ubicar cámaras de videovigilancia públicas y aquellas instaladas en el centro de espectáculos que hayan registrado el ilícito, así como para obtener datos con posibles testigos.

Al no brindarse las facilidades para que los peritos realizaran las diligencias en el sitio, se solicitó a un juez de Control una orden de cateo, misma que fue ejecutada la madrugada de ayer por personal ministerial de la fiscalía, con el apoyo del Grupo Especial de Reacción e Intervención (GERI). Como resultado de esta diligencia, se obtuvieron videos que serán analizados por el área cibernética. ●



La agresión sucedió el fin de semana pasado.

Cierran Arena CDMX por robo y lesiones

AIDA RAMÍREZ

La Arena Ciudad de México, que se ubica en la alcaldía Azcapotzalco, tuvo que ser asegurada por la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, por lo que le colocaron sellos.

Y es que, el pasado 11 de noviembre, tras el concierto de la Banda el Recodo, un joven fue golpeado por hombres y mujeres, hasta dejarlo prácticamente inconsciente y aprovecharon para robarle un reloj y una cadena de oro.

De ahí que el agredido, después de ser llevado a un hospital en Lindavista, levan-

UN JOVEN

FUE LESIONADO además de atracado, en el lugar, tras el concierto de El Recodo, el fin de semana pasado.

tó una denuncia.

Pero ante la falta de cooperación para esclarecer la denuncia por robo agravado y lesiones por parte del centro de espectáculos, Policías de Investigación adscritos a la Fiscalía capitalina, llevaron a cabo un cateo la noche de este lunes.

La Fiscalía aclaró que las instalaciones del lugar podrían ser devueltas a los representantes legales de la empresa de espectáculos este mismo martes, por lo que no se ponen en riesgo los eventos programados para los próximos días.

Es más, en el sitio oficial del recinto no existen avisos de que se haya cancelado algún evento y se mantiene la venta de boletos para un partido de basquetbol de la NBA programado para este miércoles y también para el concierto "2000 Pop Tours" en el que participarán los cantantes y grupos Paty Cantú, Motel, Kudai Yahir, Pee Wee, Fanny Lu y Nikki Clan previsto para este jueves.

Fecha:

16-11-22

Sección:

Cap Tal

Página:

36.

CATEAN LA ARENA CIUDAD DE MÉXICO



▲ El empresario Ricardo Salinas Pliego divulgó en su cuenta de Twitter que una pelea entre particulares en estado de ebriedad, en la que participó Rafael Emiliano Azuceno Ramírez, director ejecutivo de Operación Institucional de la Adip capitalina, originó que la FGJ asegurara por 12 horas la Arena Ciudad de México, tras la denuncia penal que interpuso el funcionario por agresiones y robo, quien presumió tener influencias en la fiscalía y la administración central. Foto FGJ

YA RETIRARON SELLOS

Clausuran la Arena CDMX por pleito entre borrachos

ILIANA OMAÑA Y ARIANNA ALFARO

El inmueble fue cerrado mientras personal de la Fiscalía GERI y PDI realizaba las indagaciones

El operativo y cateo efectuado en la Arena Ciudad de México fue como consecuencia de una riña entre personas influyentes y borrachas durante el concierto de la banda El Recodo, aseguró en su cuenta de Twitter, el empresario Ricardo Salinas Pliego.

Durante la madrugada de este martes la Arena Ciudad de México fue clausurada debido a un seguimiento sobre una carpeta de investigación iniciada por los delitos de robo agravado y lesiones, pese a que durante la tarde le fueron retirados los sellos, el empresario Ricardo Salinas Pliego, dio a conocer el problema que se suscitó en el recinto de espectáculos, quien destacó que la persona afectada se identificó como Emiliano Azuceno, titular de la ADIP y dijo ser un colaborador muy cercano de la Fiscalía/ Jefatura de gobierno...

A través de sus redes sociales el Presidente de TV Azteca narró lo que sucedió el pasado sábado 12 de noviembre en los adentros de la Arena Ciudad de México. Con base a las declaraciones de Salina



Pliego, comentó que alrededor de las 12:30 de la madrugada "se suscitó una riña entre particulares en estado etílico, donde hubo intercambio de golpes y una de las partes resultó más golpeada", pese a que la riña no duró más de tres minutos, fue suficiente para que ambos implicados se golpearan.

Posteriormente, elementos de seguridad de la ACMX procedió a llevarse a los involucrados para ser atendidos por personal médico, así lo aseguró en su cuenta de Twitter el empresario, "Los atendieron paramédicos de Arena CDMX y ERUM, la persona afectada se identificó como Emiliano Azuceno. Titular de la ADIP y dijo ser un colaborador muy cercano de la Fiscalía/ Jefatura de gobierno", comentó.

De igual manera Salina Pliego mencionó que la persona afectada "amenazó con demandar a la Arena porque le pusieron una golpiza y enviar al INVEA entre otras amenazas. Se le condujo al hospital Ángeles Lindavista en donde la Arena CDMX ha corrido con los gastos", sin embargo, hasta el momento la Fiscalía no ha dado informes sobre la salud del presunto lesionado.

Por otra parte, cuando los familiares de Emiliano Azuceno, fueron informados de lo ocurrido éstos "únicamente se dijeron ser cercanos de la jefa de gobierno y exigieron que se les pagaran los gastos, un celular y una cadena de oro" puntualizó el



Luego de negarse a permitir el acceso de policías de investigación la Arena CDMX tuvo que ser clausurada para que se realizaran las idagaciones de un delito que presuntamente se realizó en ese lugar /FOTOS GUILLERMO PANTOJA

presidente de la televisora.

Para finalizar, el empresario mexicano señaló que lo ocurrido había sido un abuso de autoridad y pidió a todos los asistentes de la Arena Ciudad de México evitar pleitos y más cuando las copas se sobrepasan. "Si van a ir a un concierto no se pongan pedos, si se ponen pedos no busquen pleitos, si buscan pleito por lo menos

metan las manos, no sean pendejos, si les pegan no sean llorones, si se van a emborracar... que no sea conmigo" señaló Ricardo Salina Pliego.

En el directorio del gobierno de la Ciudad de México Rafael Emiliano Azuceno Ramírez, aparece como titular de la Dirección Ejecutiva de Operación Institucional.



La arena ya fue abierta pero las indagatorias continúan

POR UN ROBO Y LESIONES

Fiscalía capitalina catea Arena CDMX

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - La Fiscalía capitalina, con el apoyo de agentes del Grupo Especial de Reacción e Intervención (GERI) de la Policía de Investigación (PDI), dio cumplimiento a una orden de cateo en la Arena Ciudad de México, localizada en la colonia Santa Bárbara, alcaldía Azcapotzalco.

La irrupción policiaca se debió al seguimiento a una carpeta de investigación iniciada por los

MISTERIO

○
Aún no se ventila quiénes son los dos hombres golpeados y robados

delitos de robo agravado y lesiones en agravio de dos hombres ocurrido el pasado 12 de noviembre en un concierto de Banda El Recodo y Julio Preciado.

El cateo se solicitó a un juez debido a que la administración de la Arena CDMX se negó a dar facilidades para llevar a cabo las investigaciones y no proporcionó las imágenes captadas por las cámaras de videovigilancia del recinto.

Durante la inspección, se obtuvieron videos y documentos, además de que el lugar quedó asegurado algunas horas por las autoridades.

El material asegurado fue puesto a disposición del Ministerio Público, quien continúa con la integración de la carpeta de investigación. Se desconocen los nombres de los afectados.

Fecha:

16/11/22

Sección:

Al día

Página:

3



BINOCULARES

AL FIN. Después de cuatro años, parece que el presidente López Obrador por fin entendió el respeto que merecen las manifestaciones de mujeres en el contexto de violencia que vive nuestro país. El mandatario pidió la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, que inicie mesas de trabajo con Instituciones de seguridad pública, previo al Día Internacional para Eliminar la Violencia contra la Mujer, que se conmemora el 25 de noviembre. El presidente, dicen, instruyó a salvaguardar la vida, libertades y la integridad de las personas durante las protestas. Parece que ahora no tachará a las feministas de conservadoras y ya entendió que no siempre se trata de él.

INFLUYENTES. La clausura de la Arena Ciudad de México por el robo de un celular solo podría explicarse si la víctima fuera un personaje influyente y así fue. El empresario Ricardo Salinas Pliego narró que la presunta víctima fue Rafael Emiliano Azuceno Ramírez, empleado de la Agencia Digital de Innovación Pública de la CDMX, quien cumplió su amenaza de cerrar el lugar gracias a sus influencias y por ser cercano a la "jefa de Gobierno"; ojalá las miles de víctimas de delitos en CDMX fueran tan amigas de Sheinbaum para que les hagan justicia tan pronto.

PARITO En su lucha por aliviar las finanzas de los capitalinos, el PRD presentó en el Congreso de la Ciudad de México, una iniciativa que garantizará transporte gratuito a los estudiantes de la capital del país, misma que aplaudió la presidenta del Sol Azteca en la Ciudad de México, Nora Arias Contreras, pues fortalece los derechos y la educación.

ABANDONÓ EL CUERPO DE ARIADNA EN TEPOZTLÁN, ACEPTÓ RAUTEL N

RAUTEL "N" quien enfrenta un proceso penal por el feminicidio de Ariadna Fernanda López Díaz, aceptó ante agentes de la Fiscalía capitalina que dejó el cuerpo de la joven en la carretera La Pera-Cuautla, en Tepoztlán, Morelos, donde fue encontrado el pasado 6 de noviembre.

Así lo dio a conocer la noche de este lunes la cadena Televisa, que tuvo acceso a las declaraciones del imputado ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ/CDMX).

Rautel explicó a los agentes que dejó el cuerpo a un costado de la base de un puente y que posteriormente regresó al lugar a dejar la ropa y el calzado de Ariadna.

El primer viaje lo hizo con la camioneta negra que aparece en los videos de las cámaras de vigilancia de su edificio, en la que transportó el cuerpo de Ariadna Fernanda. Luego volvió en un automóvil deportivo. De acuerdo con su declaración ante los agentes de la Fiscalía, lo hizo para evitarle problemas a su novia Vanessa "N", quien también fue vinculada a proceso por el crimen y se encuentra internada en el penal de Santa Martha Acatitla.

Según reportes de inteligencia dados a conocer en días recientes, Rautel acudió hasta tres veces al lugar en el que fue hallado el cadáver de la joven de 27 años. Lo anterior, el 31 de octubre y el 1 de noviembre, los dos días siguientes a que Ariadna Fernanda fuera vista por última vez en compañía del imputado y de su pareja.

Este lunes, la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum confirmó que la Fiscalía General de la República (FGR), atraerá el feminicidio de Ariadna Fernanda, y definirá cuál es la presunta relación que hay entre la Fiscalía de Morelos y Rautel "N".

"La Fiscalía General de Justicia Ciudad de México no podría intervenir debido a que es otra entidad de la República, y una institución autónoma de justicia de Morelos. Al entrar la Fiscalía General de la República pues ya puede

evaluar como lo estamos sosteniendo, que hubo dolo en la actuación del fiscal de Morelos", dijo.

Redacción ContraRéplica



Explicó que dejó el cuerpo a un costado de la base de un puente. Especial



ADMITE HABER ABANDONADO EL CADÁVER

SE ECHA RAUTEL SOGA AL CUELLO

Asegura que lo hizo para evitarle problemas a su novia, presunta feminicida

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Rautel "N", presunto responsable del feminicidio de Ariadna Fernanda, se echó la sogá al cuello, pues presuntamente confesó a investigadores de la Fiscalía capitalina qué fue él quien abandonó el cuerpo de la joven, de 27 años, a un costado de la autopista Tepoztlán-Cuautla, en Morelos.

De acuerdo a datos contenidos en la carpeta de investigación, el imputado admitió ante las autoridades capitalinas haber estado dos veces en el lugar



-Sino fue él quien la mató, ya se hizo de delito

donde fue encontrada la víctima.

La primera vez Rautel fue con la camioneta negra que aparece en los videos de su departamento y en la cual transportó el cadáver de la víctima; se detuvo a un costado de la base de un puente vehicular y fue en ese momento cuando tiró el cuerpo de Ariadna Fernanda. La segunda lo hizo en un vehículo deportivo para abandonar la ropa y calzado de la víctima que se habían quedado en su departamento.

Según el detenido, actuó de esta manera para evitarle problemas a su novia Vanesa "N", lo que hace suponer que fue ella quien dio muerte a Ariadna Fernanda y por lo cual permanece en el penal femenino de Santa Martha Acatitla.

A pesar de la confesión del detenido, la Fiscalía capitalina no ha revelado la forma en la que murió la joven, así como el móvil del feminicidio y quién de los dos fue el que lo cometió.



VIOLENTA

Amigas de Vanesa aseguraron que era una mujer muy violenta y que anteriormente había agredido a compañeras de trabajo



Escanea el QR

Visita esta sección en nuestra web